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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
 
 
Бог во все времена побуждал людей высоко ценить, изучать и исполнять Его Слово. 
Еще в древности Он говорил к Своему народу: «Да не отходит сия книга закона от уст 
твоих; но поучайся в ней день и ночь, дабы в точности исполнять все, что в ней 
написано: тогда ты будешь успешен в путях твоих и будешь поступать благоразумно» 
(И. Нав. 1:8). А вот слова Христа: «Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них 
иметь жизнь вечную; а они свидетельствуют о Мне» (Иоан. 5:39). Зачастую люди, 
которые не знают, что написано в Библии, наслушавшись и начитавшись человеческих 
преданий, считают себя верующими, берутся судить о духовных вопросах и даже учат 
других. А Христос сказал: «...Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания 
человеческого, омовения кружек и чаш, и делаете многое другое, сему подобное. И 
сказал им: хорошо ли, что вы отменяете заповедь Божию, чтобы соблюсти свое 
предание?» (Мар. 7:8). И еще: «Отвергающий Меня и не принимающий слов Моих 
имеет судью себе: слово, которое Я говорил, оно будет судить его в последний день» 
(Иоанн.12:48). Вот как высоко Бог ставит Свое Слово (Библию) и ненавидит, когда 
люди заменяют его своими вымыслами! Именно Библия - то единственное, верное и 
истинное Божественное откровение, которое влагает в наше сердце веру в Бога, дает 
познание о Нем, показывает, каким путем идти, и на небесном суде именно посредством 
Слова Своего Бог будет судить мир. 
 
Во многих евангельских Церквах сегодня проводится изучение Слова Божьего, на 
котором исследуется Библия, а на богослужениях говорятся проповеди, которые также 
основываются на Священном Писании. Все это установлено Богом для того, чтобы 
народ мог знать, любить и исполнять Его Слово: «... как призывать Того, в Кого не 
уверовали? как веровать в Того, о Ком не слыхали? как слышать без проповедующего? 
И как проповедывать, если не будут посланы?.. Итак вера от слышания, а слышание 
от слова Божия» (Рим. 10:14-17). Отсюда следует вывод: всякий человек, ищущий 
Бога, должен читать и изучать Слово Божие - Библию. В противном случае у него есть 
все шансы попасть в заблуждение!!! 
 
Если бы все люди читали, любили и старались исполнять Слово Божие, то никто 
никогда не впал бы в заблуждение. Поэтому мы призываем вас, дорогие читатели, с 
благоговением и искренним сердцем искать Бога, изучать, ценить и стараться исполнять 
Его Слово. Тогда Господь обязательно убережет вас от всякого рода обольщения, ереси 
и будет руководить вами на жизненном пути. Как сказано в Писании: «...Да 
сподобитесь избежать всех сих будущих бедствий и предстать пред Сына 
Человеческого» (Лук 21:36). 
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ТВОРЧЕСТВО 

БИБЛЕЙСКИЙ КРОССВОРД 
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По-горизонтали: 
1. Сын Саула, друг Давида. 1.Цар. 18:1 
2. Жир, покрывающий внутренности животных; пища огня – приятное благоухание 
Господу. Лев. 3:16 
3. Идумеянин, потомок Исава, смотритель над пастухами Саула. 1.Цар. 21;7;  22:9, 18 
4. Один из семи диаконов в Иерусалимской общине, муж «исполненный веры и Духа 
Святого» Деян. 6:5 
5. Один из друзей Иова, который приходил утешить его и сетовать с ним. Иов. 2:11 
6. Филистимский великан из Гефа, который вызывал соперника из войска Израилева и 
был поражен камнем, выпущенным из пращи молодым Давидом. 1.Цар.17 
7. Имя сына Навина, которому Моисей дал имя Иисус. Чис. 13:17 
 
По-вертикали: 
1. Персидский царь, который в 536 г. до Р.Хр.  разрешил израильтянам возвратиться в 
Палестину. 2.Пар. 36:22; Езд. 1:1 
2. Кто санкционировал возвращение израильских пленников на родину. Езд. 4:7; Неем. 
2:1.  
3. Кто между малыми, но мудрыми бывает в царских чертогах. Пр. 30:28 
4. Жена Лапидофа, пророчица и судья в Израиле. Суд. 4:4 
5. Город в Памфилии, где Иоанн Марк оставил Павла и Варнаву. Деян. 13:13 
6. Служанка Рахили, мать сыновей Иакова Дана и Неффалима. Быт. 30:3  
 

Составила Лидия Ашенбреннер, церковь «Евангелие», Кёльн, Германия 
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БЛАГОДАРНОСТЬ 
 

В семье Валеры и Людмилы Христовых 
произошло радостное событие. Мы очень 
рады за долгожданную девочку, которой 
дали прекрасное имя - Ангелина. Вся 
семья Пастора Ивана Николаевича 
Христова были очень рады её рождению, 
потому что она  первaя внучка в семье. 
Девочка родилась здоровенькой, без 

осложнений. Людмила тоже чувствовала 
себя хорошо. Она просто была уверенна, 
что наш Отец Всемогущий даст ей силу 
и поддержку во время родов. И оно так и 
было, за всё слава Богу. Благодарим 
Господа за Его подарок нам, 
благословенную дочку и внучку, за Его 
милость и любовь к нам. 
 
 

«Путь Господень», г. Сакраменто, США.  

 
ПОЗДРАВЛЕНИЕ 

 
Церковь Путь Господень поздравляет всех с 
Рождеством Христовым и Новым 2011 Годом. 
Желает всем здоровья, благополучия и 
достижения новых вершин в Новом 
Году.  Пусть мир, который принес Иисус на 
нашу землю 2000 лет тому назад, наполнит 
каждое сердце и каждый дом. Мы 
хотим  пожелать вам любви, любви друг к 
другу, внимания и прощения, потому что это 
то, что приближает нас к Богу и делает нас 
добрее и чище. Пусть фундаментом вашего 
счастья будет слово Божие, А основанием 

вашего спасения будет сам Иисус Христос. Огромного Божьего благословения в этом 
грядущем году. 
  

  

                     С уважением к вам  пастор церкви "Путь Господень" Иван Христов, г. Сакраменто, США. 
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ЗА КРУГЛЫМ СТОЛОМ 
Будьте благословенны, дорогие братья и сёстры! 
Хочу сегодня коротко поделиться с вами некоторыми своими мыслями, пожеланиями 
и отзывом. 
Недавно я получила письмо от одной знакомой местной немки и несколько 
фотографий со дня рождения её трёхлетней внучки. У неё замечательная внучка. На 
фото видно торт со свечами, конечно, были подарки и поздравления. 

А я потом задумалась. Что праздник дня рождения может действительно значить для 
ребёнка? Что значат для него пожелания людей? Желая, люди надеются, что их 
пожелания совершат свои действия в духовном мире и, вернувшись, воплотятся в мире 
реальном. Но так ли это?  
На примере Библии мы видим, что дела людей влияли как на их личную судьбу, так и 
на судьбу всего общества.  
Моя мысль такова, что судьбу ребёнка определяют предыдущие поколения его 
близких родных, а не пожелания посторонних людей. Очень, очень важно понимать 
родителям этот принцип: что я делаю другому, то я делаю как для себя лично, так и 
для моих потомков. Просто впитать в себя эту мысль конкретно, чтобы она всегда 
контролировала каждое слово, каждое действие.  
Поэтому я для ребёнка сказала бы такое пожелание, которое было бы реальным для 
всей его жизни: 
- Пусть твои родители возлюбят Господа превыше всего и будет Он всегда на первом 
месте. – (Благословение Божие будет почивать и на тебе).  
- Пусть твои родители покажут тебе пример почтения своим родителям. – (Тогда и ты, 
когда вырастешь, передашь пример уважения следующим поколениям). 
- Пусть твои родители будут милостивы и странноприимны. – (Тогда и к тебе проявят 
доброту и гостеприимство, может быть, даже в совсем неожиданных жизненных 
ситуациях).   

- Пусть твои родители не будут для людей судьями. – (Тогда тебя не осудят 
незаслуженно) 
- Пусть твои родители не будут слушать о людях наговоры и строить на них свои 
отношения. – (Тогда и ты не будешь страдать от яда сплетен.) 
- Пусть твои родители будут тебе примером любви и верности. – (Ты будешь знать, как 
в будущем построить свою семью и отношения в ней). 
- Пусть твои родители возьмут за правило относиться к другим так, как хотели бы, 
чтобы к ним относились, и особенно, как относились бы к тебе. – Как замечательно 
будет тебе от этого, живя в этом неустойчивом и полном опасностей мире! 
«...и не делать другим того, чего себе не хотите» (Деян. 15:29) 
Я думаю, что список пожеланий можно ещё и ещё продолжить. Но я бы завершила его 
пожеланием Божьей любви:   
«Более же всего облекитесь в любовь, которая есть совокупность совершенства» 
(Кол. 3:14)  
(Источники, из которых взят материал для пожеланий: Исх. гл. 20; Матф. гл. 5) 
 

*** 
 
Ещё мне не хочется обойти вниманием интересную заметку, которую нам нашёл наш 
дорогой брат Пётр Билецкий, «Христианский певец Макс Старовойт оставляет музыку 
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и сцену». К этой теме каждый имеет право относиться так, как кому открыто. Макс 
честен в своём отношении и к людям, и к Богу. И с его переживаниями я лично тоже 
согласна. Я уже писала, как Господь дал мне Своё пение, и теперь мне общепринятое 
прославление совсем не нужно. Меня бы устроила церковь, в которой вообще нет 
общепринятого прославления. Но это сейчас так. После прочтения заметки я 
задумалась над этой темой.  
Я вспомнила, как в начале своего христианского пути мы собирались небольшой 
группой и пели под аудио кассету вместе с христианскими бардами, (я бы так назвала 
Елену Менчикову и Богданова из С.-Петербурга), христианские песни прославления. И 
это было очень даже замечательно. В то время я ещё не имела этой способности – петь 
в духе. В дальнейшем, уже в церкви, у нас было прославление, конечно, не под 
магнитофон. И прославление у нас было хорошее, часто пели в духе, иногда с 
пророческим словом. 

Так же очень хорошее прославление мне довелось увидеть и услышать в 
Ерусалемгемайнде (Церковь Иерусалим). У них самое долгое прославление, около 
двух часов, но это не просто пение от песни к песне по плану, а пение в духе, как Дух 
Святой поведёт, и поют до тех пор, пока не пробьются в духовном мире (поют песни, 
играют музыку, поют в духе – всё без перерыва; причём и во время проповеди, кто-то 
один из музыкантов, продолжает играть тихую музыку). Я никогда не слышала 
выступлений Макса, может быть, ему не приходилось таким образом прославлять 
Господа, я не знаю. Одно однозначно, что, как он сам и считает, что искать Бога и Его 
прославлять надо не через концерты, (хотя даже и в пределах только церкви).  
Поиски личных отношений с Иисусом Христом это то, к чему христиане должны 
стремиться. И каждый идёт своим путём, своими открытиями и откровениями. Я вот 
сейчас могу обходиться без песен, у меня совсем другие отношения с Христом, чем 
раньше, но я не считаю, что теперь у всех и прямо сейчас должно быть так же.  

В церковь приходят новообращённые и для них музыкальное прославление очень 
важный элемент, да и не только для них. Я подумала, может просто надо быть в общих 
поисках, как прославление нашего Господа доводить до совершенства? Просто 
чувствовать Его волю и так и поступать. Я когда пою (у меня, кстати, совсем нету дара 
пения, при людях и не запоёшь), так вот я и не знаю откуда она приходит, эта песня, 
как-то так само собой получается. Но ведь я пою! (И мне это очень нравится.) То есть 
совершаю, тем не менее, это действие - пение, только в другой форме, не как в 
прославлении церквей или на концерте. На небесах Ангелы тоже поют Иисусу. Так что 
этот вопрос не простой: петь или не петь.  

Но главная мысль Макса не в этом, а в том, чтобы искать присутствия Божия. Почему-
то у него не получилось это сделать через свой талант, но может быть это только 
сейчас так. Может быть, находясь в поисках, он поднимется на следующий виток 
своего духовного роста, и там ему по-новому откроется красота прославления Господа 
в пении? Более всего мне бы не хотелось, чтобы его кто-то сейчас осуждал. Потому что 
никто и никогда не может знать заранее, как поведёт Господь того, кто Его ищет. 
Никто не может это знать за себя, тем более за другого. Но Макс уже послужил 
Господу и церкви тем, что выявил фальшивую сторону в музыкальном прославлении, 
он почувствовал элемент религиозности и забил тревогу. Это должно встряхнуть 
привычный уклад церковной жизни, распланированность. «Дух дышит, где хочет, и 
голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со 
всяким, рождённым от Духа.» (Ин. 3:8) 
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Кстати, моё пение - это пение-молитва, которую я могу совершать на любом месте, в 
любое время, если Дух касается, а не только в запланированные молитвенные часы. 

Мне кажется, что Макс поднял самую важную проблему – религиозность, а не вопрос 
пения. Не в пении дело, а в религиозном к нему отношении. 
 
Сегодня много разного рода споров и несогласий в христианском мире. Но если 
обратить внимание на ясный пример из Нового Завета, когда было очень много 
ревнителей Божиих, например, фарисеи, саддукеи, книжники, но пришёл Иисус 
Христос, собрал вокруг Себя учеников и просто в Него поверивших, и оказалось, что 
все те ревнители были совсем даже не Божьими людьми. А истина пребывала с теми, 
кто следовал за Христом. С тех пор не изменилось ничего. Есть те же фарисеи (и т.д.) и 
есть истинные дети Божии нашего Господа Иисуса Христа. Не надо бы никому 
спорить, просто кто-то находится в лагере ,,фарисеев“, а кто-то ищет личные 
отношения со Христом. 
Макс это понял хорошо и поспешил в лагерь Иисуса Христа. Он понял, что можно 
причислять себя к Богу, думать, что с тобой всё в порядке, ты – Божий человек, и 
оказаться без истинного Иисуса Христа; думать, что делаешь Божье дело - и оказаться 
вообще не под Его водительством.  
Пусть Господь благословит Макса и всех тех, кто ищет истинных отношений с 
Иисусом Христом и идёт Его Узким Путём, а не довольствуется самоуспокоением, 
самоправедностью, а вобщем-то – рожками. 
 
Я случайно нашла стихи, которые, как мне показалось, подходят к этой теме:   
 
Спустя мгновенье после смерти                                        
Вам будет явно всё равно: 
Любили ль вас на этом свете, 
Достигли ль славы вы земной? 
Всё, что вы в банках накопили,  
Богатство, дом, автомобиль, 
И страны все, в которых были, - 
Всё это превратится в пыль. 
 
Исчезнут все пустые мысли 
И встанет в полный рост вопрос:  
Кем был для вас в минувшей жизни 
Спаситель Иисус Христос? 
И перед вечности порогом 
Поймёте вы, как важно то,  

В каких вы отношениях с Богом 

И Сыном Божиим Христом. 
 

*** 
 

И ещё одну заметку я нашла для вас и хочу вам сегодня предоставить: 

 
  ВЫ – СВОИ  БОГУ? 
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Иисус... спасёт людей Своих от грехов их. 

Евангелие от Матфея 1 глава, 21 стих 
 
Не счесть сегодня тех, которые, не задумываясь, говорят: «Мы свои Богу!» - и 
пытаются это доказать. Однако признаёт ли их Бог Своими – это ещё вопрос. 
Мы склонны предполагать: возможно, свои Богу – это дети верующих родителей или 
студенты религиозного колледжа, а может быть, люди, умеющие молиться. 
Кто-то считает своими тех, кто носит крестик. 
Иные причисляют себя к Божьим потому, что часто произносят: «Господи! Господи!» 
(Евангелие от матфея 7 глава, 21 стих). 
Нет, не все эти люди свои Богу. 
«Верите ли вы в Бога?» - спрашивают политиков, артистов, военачальников. Многие из 
них не прочь подчеркнуть свою принадлежность к религии. Но считать себя верующим 
– одно, а быть христианином на деле – совершенно другое. 
У Божьих людей есть отличительная особенность: имена их записаны в книге жизни на 
небесах! Спросите себя: «Моё имя записано у Бога?» 
Иногда молодые люди самонадеянно отмахиваются: «Ну, не Божий и ладно! Чей-то 
буду! Когда-то определюсь!» 

Друзья дорогие! Сегодня самым 
основательным образом поставьте перед 
собой вопрос: «Божий я или нет?» 
Иисус «спасёт людей Своих от грехов их», - 
гласит евангельский текст. Бог не 
реставрирует людей. Не переделывает. Не 
переучивает. Он спасает! Кого? – Погибших 
грешников, то есть тех, кто сознаёт себя 
таковым. 
Находите ли вы себя крайне нуждающимся в 
спасении? Не исключено, что кто-то уже не 
раз каялся, но всё ещё остаётся чужим Богу. 
Нужно решительно отвернуться от всякого 

греха и обратиться к Богу, чтобы Он дал вам покаяние в жизнь (Книга Деяния Апостолов 
11 глава, 18 стих). 
Свои Богу лишь те, которые верой приняли Христа в сердце и живут по Евангелию, те, 
которые весь грязный греховный груз оставили у Голгофы, где за них был распят 
Божий Сын. Господь слышит их молитвы о милости, прощает все их тяжкие 
согрешения, и они становятся Его людьми независимо от расы, национальности, 
образования, положения в обществе. 
«Я столько нагрешил, что Бог мне и за десять покаяний не простит», - унывают 
некоторые. 
Простит, друзья! Не верьте диаволу. Господь простит! Нужно только искренне 
покаяться перед Ним. Кровь Иисуса Христа очищает от всякого греха! От всякой 
неправды (1Послание Иоанна 1 глава, 7 стих).   
Кто ещё сомневается: Божий он или нет, можете сегодня окончательно решить этот 
вопрос и стать Своим Богу навеки. Поспешите! Христос ещё спасает людей Своих от 
грехов их! 

Ирина Руттер, Церковь Господа Иисуса Христа, Берлин. 
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БЛАГОДАРНОСТЬ 

ГАЗЕТА ХОЧЕТ БЫТЬ ПРОЧИТАННОЙ 
 

Хотелось поблагодарить в  конце уходящего 
года всех авторов нашей газеты  за ваши 
статьи. А также редакторов, которые 
освещают жизнь церквей с разных мест. Я 
каждый месяц с нетерпением и интересом 
открываю очередной номер газеты. Особенно  
хотелось  отметить  в уходящем 2010году  
Церковь  «Евангелие» и лично   Л. 
Ашенбреннер  за профессиональную и очень 
внимательную работу.  За последние месяцы 
к нам присоединились еще несколько 
авторов, такие как Владимир Гладников, 
Василий Томев, Иосиф Соловьев. Очень 
интересная статья В. Гладникова о 
вознесении Илии, но также и  Елены Беккер, 
наверно, как и я, сестра следит за всеми 
материалами,  и написала противоположное  
мнение о восхищении Илии и предложила 
свой вариант рассмотрения этого вопроса. 
Значит, газета читается.  Интерес  к ней будет 

тогда, когда там будет как в газете, каждый раз  что-то новое. Мы можем научать, 
вразумлять, исправлять, назидать, утешать,  как и пишет Ап. Павел (Кол.3:16;), друг 
друга. Надеюсь, что в 2011 году, если не придет наш Господь за церковью, мы и впредь 
будем служить друг другу через газету «Живые камни», и еще присоединяться многие 
зарытые и потерянные таланты для Божьего Царства . И моя мечта, желание и 
предложение, чтобы она была оформлена как вебсайт  «Людей Имени». Я верю, что 
мы на пороге новых откровений и движений пробуждения  для Тела Христова в 
восстановлении истин, заложенных первоапостольской церковью. Церковь 
периодически переживает  реформацию, и мы  должны опережать время, потому что и 
если что делает Господь, то  все новое, и при этом Он открывает это своим рабам-
друзьям. И именно, делясь безбоязненно и не стыдясь Его слова-откровения, мы 
можем через Интернет охватывать как можно больше людей и задействовать церкви в 
разных местах планеты. И если Апостолы использовали Римские законы, дороги и 
греческий язык для проповеди Евангелия, то тем более этому должен послужить 
Интернет и наша газета. 
Я хочу также через свою веру пойти дальше, а именно, ожидать от следующего года 
больших перемен, а точнее позволить, наконец, Господу подать руку общения всякому 
боящемуся Бога. И назвать  следующий  год: «Время собирать». И я думаю, что мы 
будем не только иметь новых авторов, но также и церкви как новые, так незнакомые 
нам в разных местах нашей земли. Я бы просил тех, кто может, искать и знакомить в 
этой газете нас с разными церквями, исповедующих имя Господа независимо от 
братства, порой не разделяющих одинаковые взгляды. Ведь проблема поколений, 
говорил когда-то пастор Роман С., разрешается  только в присутствии Господа. Так 
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будем же искать Его лица, и тогда любая отступившая овца захочет обратно под 
покровительство доброго Пастора. Он принимает всех, потому что Он не только пасет, 
но и ищет потерянных блудных сыновей. Церкви должны быть готовы принимать, как 
и наш Господь,  и порой нужно чем-то жертвовать и поступиться как молодым, так же 
как и тем, кто служили в другое время и при других условиях.  Мы  же не можем ехать 
на машине и смотреть   постоянно в зеркало заднего вида,  иначе потерпим  
катастрофу. И то, что ожидает впереди идущих, это новые задачи и проблемы и нужно 
быть внимательными, прося Божьего водительства. Богословие также желает быть 
лучшего. Моя молитва о пяти дарах служения для Тела Христова, и особенно, нужда в 
даре учителя в наше время. И если наша задача молить Господина жатвы о делателях, 
то Его - их высылать. «Ибо земля наполнится познанием славы Господа, как воды 
наполняют море» Авак.2:14; Мы благодарны Богу пионерам реформации,  которые 
потрудились для своего  времени, и я не думаю, что нашему поколению осталось 
сторожить их изложения и никак не потрудится,  чтобы распространять добрые семена 
учения   о познании нашего Господа. Бог высылает их, и нам нужно только помочь и 
поддержать их. Благодаря Интернету можно узнать, что  ты не один в поисках истины. 
И как говорит мой друг: «Куда бы я ни собрался пойти в исследовании, то там уже 
толпа». Вспомните, когда Иисус начал живое слово нести Израилю. Толпы 
«изголодавшихся» людей всегда окружали Его, потому что пришел источник воды 
живой, хлеб, сошедший с небес  и  дающий жизнь. А что в синагогах и в храме мало 
было учения. Так в чем же разница была?  Каждый помазанный и рожденный свыше 
христианин будет стремиться обогатить церковь, а также примет рожденного и не 
будет гоняться по горам, как Саул за Давидом. Я спросил одного служителя: «Почему 
не выходят в мир с учение, которое, как они считают, правильнее всех?» На что он 
ответил:  «Мы еще не договорились и не пришли все вместе к общему согласию по 
всем вопросам нашего учения». Да…. . 
Также хочу попросить всех продолжить рубрику вопросы читателей, чтобы пасторы, 
учители или умудренные братья и также сестры отвечали на вопросы, используя свой 
опыт и Божье помазание. 
Вопросы могут быть разные. Например, я позволю себе продолжить, и мой вопрос  
будет в следующем. Пасторское служение в современных церквях или служения даров. 
Напишите, почему  в некоторых церквях проповедует  только пастор, а в других - 
братья по тому дару, какой получил от Господа. Какой метод  более  эффективный для 
пользы и роста церкви. Может, поэтому открываются  новые церкви. Есть ли 
Апостольский образец служения в церкви или установленный самим Христом? 
Хотелось очень  послушать  братьев из Казахстана, которые раньше участвовали 
активнее. Спасибо за ответы.  
И, наконец, также хочется отметить автора этой статьи,  и за те, которые он написал  в 
предыдущих  номерах. Перечитывая их, я был сам вдохновлен ими, особенно,  статьей 
«Целеустремленная Церковь» И пожелать ему ещё больше уделять времени газете и, 
конечно,  чтобы чаще посещало его вдохновение. А что вы скажете и пожелаете для 
него? 

  
Петр Билецкий,  г. Сакраменто, США. 
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МИНУТА СМЕХА 

Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 
 
Маленький мальчикМаленький мальчикМаленький мальчикМаленький мальчик, сидя у дедушки на коленях, спрашивает деда: 
- Деда, а ты был с Ноем на корабле? 
- Конечно, нет, – сказал дедушка, улыбаясь. 
- А почему ты тогда не утонул? 
 
Священник чинит табуреткуСвященник чинит табуреткуСвященник чинит табуреткуСвященник чинит табуретку в своем саду. Внезапно он обнаруживает, что за его 
действиями исподтишка наблюдает компания окрестных мальчишек. 
- Вы что, дети мои, хотите научиться забивать гвозди? – спрашивает священник. 
- Нет, – отвечает один из мальчишек, – мы хотим услышать, что говорит священник, 
когда попадает молотком себе по пальцу. 
 
ЖилЖилЖилЖил----был раввинбыл раввинбыл раввинбыл раввин и очень он любил играть в гольф. И вот как-то в субботу не 
выдержал и пошел играть, хотя это и запрещено. Увидел это ангел с небес и 
обратил внимание Бога на это обстоятельство. 
Бог говорит: «Сейчас накажем». 
Раввин бьет по шарику и попадает в лунку с одного удара. Ангел недоуменно 
восклицает: «И это называется наказанием?!». 
«Ну да, кому он теперь об этом расскажет!» 
 
Маленький мальчикМаленький мальчикМаленький мальчикМаленький мальчик оказался в церкви, построенной в честь павших воинов. На 
стенах церкви множество барельефов в память о солдатах. Малыш спрашивает у 
священника: «А что там написано?» 
«Ну, сын мой, это в память о тех, кто погиб на службе». 
Мальчик с опаской глядя на святого отца: «На утренней или на вечерней?» 
 
Лежат трое святыхЛежат трое святыхЛежат трое святыхЛежат трое святых на Небесах под райской яблоней. Вдруг откуда ни возьмись 
появляется какой-то человек, бросается на яблоню и начинает с жадностью 
поглощать одно яблоко за другим. Святые, недоумевая, спрашивают его: «Куда 
спешишь? У тебя же вся вечность впереди!». 
«Это у вас вечность, – отвечает тот, – а меня сейчас опять в реанимацию 
повезут!». 
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ 

 
 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. Милтон) 
Пастор: Сафрон  и Надежда Рудковские 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 531-3448 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по 
адресу Церкви. 
Вечерная молитва: суббота в 9:00 пм по Адресу Церкви. 

 
 
 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Александр Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30 
Молитвенные служения: пятница в 19:00 
 
 
 
                                          

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван и Акулина Христовы 
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 
Телефон: +1 (916) 588-6694 
                 +1 (916) 481-2720 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 
Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 

Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Александр Голубков 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 
Среда в 18:30  
 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир и Светлана Абиевы 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
 
 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес Церкви: Gemeindezentrum Christuskirche 
Meyerhofstrasse 1 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120 
Время Богослужений: суббота 16:00 

 
 

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение:  Воскресение в 15:15  
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2 января Николай Парпуланский г. Сакраменто 
 
 
  

3 января Павел Пахомов г. Сакраменто 
 
 
 

10 января Тамара Малая г. Кёльн 

 
 
 

11 января Оксана Куценко г. Кёльн 

 
 
 

13 января Lauris Titins г. Берлин 

 
 
 

14 января Наталья Парпуланская г. Сакраменто 

 

   
22 января Сергей Христов г. Сакраменто 

 
 
 
 

29 января Надежда Рудковская г. Милтон 
 
 


